



Elternbrief Nr. 2 im Schuljahr 2021/22

Zwickau, 03.09.2021

Sehr geehrte Eltern der Schülerinnen und Schüler des Peter-Breuer-Gymnasiums,

die Ständige Impfkommission (STIKO) und die Sächsische Impfkommission (SIKO) empfehlen inzwischen die Impfungen gegen das Coronavirus für Kinder ab 12 Jahre. Für geimpfte und genesene Personen bestehen keine Testverpflichtungen mehr. Das gilt auch für den Schulbereich. Die Impfung ist kostenlos und freiwillig. Gerade Kinder und Jugendliche mussten in den letzten Monaten eine vergleichsweise große Last tragen. Deshalb freue ich mich, dass es für Schülerinnen und Schüler durch die staatlichen Institutionen ermöglicht wird, eine Impfung vor Ort in Anspruch zu nehmen, insbesondere dort, wo Impfzentren nicht für jeden gut erreichbar sind.

Geplant sind Impftermine an Vor- und Nachmittagen wochentags an ausgewählten Stützpunktschulen. Für uns wird diese Stützpunktschule das Käthe-Kollwitz-Gymnasium Zwickau sein. Die Impfungen werden durch mobile Impfteams des DRK vorgenommen. Um den Einsatz der mobilen Teams optimal zu planen, bedarf es einer Abfrage, wie viele Personen ihre Impfung über diese mobilen Teams erhalten wollen.

Bitte nehmen Sie sich die Zeit, sich über die dafür- und dagegensprechende Argumente zu informieren und geben Sie bis zum 07.09.2021 über Ihr Kind der Klassenleitung die Teilnahmeerklärung an der Coronaschutzimpfung mit. Nach diesem Termin eingehende Erklärungen werden nicht mehr berücksichtigt.

Für Ihre Mitarbeit an dieser Abfrage danke ich Ihnen.

Mit freundlichen Grüßen

Michael Olbrich
Schulleiter